
 

専門部会議事内容結果（要旨） 

専門部会名  第９回 総務部会 

開催日時  平成 ２８年 ７ 月 １２ 日 １８ 時 ３０ 分 ～ １９ 時 １５ 分 

開催会場   名寄市役所名寄庁舎４階大会議室 

出席委員  

 

 長内部会長、白井副部会長、髙木委員、寺尾委員、梅野委員、姉崎委員、 

 稲場委員、伊藤委員、扇谷委員、三澤委員、早川委員、熊谷委員 

事 務 局 

出 席 者 

 臼田部長、松岡参事監、三島部長、川田部長、中村部長、小川部長、岡村部長、 

 江尻次長、水間室長、渡辺次長、宮本課長、鈴木課長、山田課長、東課長、 

 廣嶋課長、西村課長、柴野主幹、後藤主幹、佐々木課長、石橋課長、渡辺主幹 

 菊池主査、山本主事 

審議事項   ●報告事項 

   ・名寄市総合計画（第２次）素案について 

 

   ・第３回名寄市総合計画策定審議会の進め方について 

発言内容  ● 報告事項 

◎事務局  基本計画の一部文言整理を報告 

・Ⅴ－４大学教育の充実 

「大学を活かしたまちづくり・地域との連携」卒業生の地元定着について、学生 

にとって地元は出身地と思う可能性があるため、「名寄市に定着する」へ改める。 

・Ⅴ－５生涯学習社会の形成  

  「生涯学習プログラムの整備と学習への支援」で新聞のマイクロフィルム化は、 

  他の施策とのバランスからも、具体的な会社名は記載しないこととする。 

 

◎事務局  名寄市総合計画（第２次）素案について 

  これまで、承認いただいた内容を取りまとめ報告。 

 

■委員   Ⅴ－７生涯スポーツの振興で、名寄市・風連町を入れず「体育協会」と 

      明記した方がよいのではないか？ 

 

◎事務局  旧名寄市、旧風連町時代からそれぞれに体育協会があり、現在も合併 

      はしていないことから、両方に関係するものは「体育協会」と改める。 

 

■部会長  承認することとする。 



 ■委員   冊子の大見出し（Ⅰ総論、Ⅱ基本構想など）を追加してはどうか。 

 

◎事務局  反映して、１９日の素案を再度作成する。 

 

■部会長  見出しの記載をお願いする。 

 

 

■委員   Ⅳ－１農業農村の振興でGPSと表記があるが、GPSはアメリカの衛星を 

活用しているが、現在GNSSも普及してきていることから、文言整理が 

必要ではないか？ 

 

◎事務局  「GPSなど」に改める。 

 

■部会長  文言整理をお願いする。 

 

■部会長  本日出された意見を反映して、１９日に開催する策定審議会へ素案と 

      して、報告することとする。 

 

 

●第３回名寄市総合計画策定審議会の進め方について 

 

◎事務局  市民を代表する委員の皆様にご議論いただいたことと、基本計画は各 

      専門部会を中心に議論頂いたことから、議論経過など部会の代表者に 

      発表をしていただきたい。 

 

■部会長  発言は専門部会でお願をしたい。総務部会で検討したものは中尾委員に、 

      基本構想については、白井委員にお願いする。 

      原稿は事務局に相談することでよろしいですか？ 

 

◎事務局  原稿はそれぞれの部会事務局と部会を代表して発言頂く方で相談させ 

      ていただきたい。よろしくお願いします。 

 

■部会長  本日で総務部会は最終となるが、来週開催する策定審議会の出席をお願 

      いします。 

 

決定事項等  ・名寄市総合計画（第２次）素案 

  ご意見を反映し、文言整理を行い素案とする。 

 

 ・第３回名寄市総合計画策定審議会の進め方 

各部会から経過説明を行う。 

 


